

El Unión Financiera Base Oviedo es favorito en el derbi ante el DKV Gijón

PRIMERA DIVISIÓN

:: R. D. El Unión Financiera Base Oviedo parte como favorito ante el DKV Gijón Jovellanos (18.30 horas, polideportivo de Vallobin), en partido de la vigesimotercera jornada del grupo A de la Liga de Primera División. Los carbayones están a cuatro puntos del 'play off', pese a la inesperada derrota en la cancha del Xiria el pasado sábado.

Por contra, los gijonenses, que ya están muy cerca de la permanencia, no tienen nada que perder, pero el

técnico Ángel Gulín, sin Kevin ni Basante, dice que será complicado, «porque vienen jugando juntos con una misma idea todo el año».

Falo Méndez, entrenador del 'siete' ovetense, tiene la baja de Casares y advierte de que «es vital para nosotros ganar hoy de cara a nuestras aspiraciones».

Grupo-Delicias

En la misma categoría, el Grupo se enfrenta al Delicias de Valladolid (20 horas, Braulio García), con el propósito de sumar otro triunfo más con vistas a seguir una temporada más en la categoría. El técnico grupista Chechu Villaldea, con las bajas de Santos y Cuervo, espera un rival «duro» en el que destacan los hermanos Lobato, internacionales junior.



El técnico Falo Méndez. E. C.

El Oviedo Femenino no puede fallar contra el Siero en el partido de rivalidad

DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

:: R. D. El Oviedo Femenino, líder del grupo A de la División de Honor Plata femenina pese a su derrota con el Lavadores, rinde visita al Siero Deportivo (19.15 horas, Nuevo Polideportivo de Pola Siero), en partido de la vigesimotercera jornada, que será arbitrado por los colegiados cántabros San Emeterio de la Fuente y Ariño Sainz.

El equipo ovetense no tiene garantizado mantener el primer pues-

to en el caso de que gane a las poleas, ya que el Tejina Tenerife tiene un partido menos y el domingo jugará frente al Cileba León. Para el encuentro de hoy, tanto Luis Garbaya como Manolo Díaz repiten prácticamente convocatoria.

El BMG, mañana en Vigo

El Balonmano Gijón podría sellar la permanencia en la División de Honor Plata si consigue derrotar mañana en Vigo al Seis do Nadal (12.30 horas, polideportivo de Coia).

Rodrigo Llordén, entrenador del equipo gijonés, tiene disponible a toda la plantilla y espera «sumar los dos puntos para alcanzar el objetivo de continuar una campaña más en la categoría». Del rival destaca a la extrema «Covadonga López».

«Cuando empecé ni imaginaba alcanzar este récord»

El gijonés Raúl Entrerrios, con 30 títulos en nueve años como azulgrana, cumplió ante el Benidorm 500 partidos en la Liga Asobal

:: J. L. C.

GIJÓN. «Cuando empecé a jugar a balonmano no me imaginaba que alcanzaría esa cifra». Raúl Entrerrios (Gijón, 1981) cumplió ayer ante el Benidorm 500 partidos en la Liga Asobal, con un total de 1453. Y es que dicha cifra solo ha sido superada en la élite del deporte del balón pequeño por el meta madrileño del Guadalajara Juan José Hombrados (707 encuentros), el extremo leonés del Ademar Juanin García (618) y el meta del Cangas Javi Díaz (526).

«Me enteré la semana pasada que iba a conseguir este récord y eché un instante la mirada atrás, preguntándome si en aquel momento pensé que tendría una carrera tan larga y longeva», recalca el internacional gijonés a EL COMERCIO.

Con solo 19 años pidió la baja al ya fallecido Miguel Álvarez Baños —posteriormente presidente de La Calzada— en el desaparecido Deportivo Gijón, con el que militó en la División de Honor B y ganó el Campeonato de España Júnior, para irse al Ademar León. Sobre esta primera etapa en la máxima categoría, el primera línea forjado en la cantera del Grupo Astur recuerda que «llegué cuando acababan de ganar la Liga en León y había una gran euforia». Sus primeros títulos se produjeron a orillas del Bernesga: la Copa del Rey de 2002 y la Recopa de 2005. «Fue una gran experiencia y mi salto a la élite del balonmano español».

Posteriormente en 2007, Raúl Entrerrios se incorporó al Valladolid, «donde crecí como central y di pasos muy importantes». Explica que

«que difícil cambiar de aires porque estaba a gusto en León, con grandes amigos y llevaba seis años, pero tenía ganas de un cambio». También confiesa que «me apetecía entrenar con Juan Carlos Pastor, porque él trabaja bien con los centrales».

Pero el gran salto en su carrera deportiva se produjo cuando se incorporó al Barcelona. Y fue de una forma un tanto especial. El Ademar tenía sellado su regreso, pero el club azulgrana puso encima de la mesa los 300.000 euros de la cláusula de rescisión que figuraba en el contrato con el club marista. «El Barça volvió a la carga por mi fichaje y era una segunda oportunidad que debía aprovechar». En este sentido subraya que «no conocía el club pero competes al más alto nivel en un equipo que te exige al máximo en cada partido, sino no estaría aquí».

Con el equipo azulgrana logró en sus nueve años la nada despreciable cifra de treinta títulos: tres SuperGlobe (mundial de clubes), dos Champions, ocho Ligas Asobal, cuatro Copas del Rey, seis Supercopas de España y siete Copas Asobal. «Ha sido algo increíble, difícil de imaginar, pero he desarrollado mi carrera con las máximas aspiraciones». A ello se une el hecho de que «mi familia y yo estamos muy a gusto en Barcelona». Sobre su futuro (en 2020 colgará las zapatillas y seguirá como técnico azulgrana), el gijonés dice que «se me abre otra etapa y qué mejor sitio que este club para continuar vinculado al deporte».

A la vez ha hecho historia en la Selección Española, con la que logró cinco medallas y alcanzó 246 internacionalidades. Es ya el jugador de canchu con más partidos tras los porteros Bartufet (280) y Hombrados (260), superando, entre otros, a leyendas del nivel de Lorenzo Rico (245), Melo (243) su hermano Alberto (240), Garralda (233), Deme-trio Lozano (223), Juanin García (203) y Juancho Pérez (203).



Entrerrios muestra feliz su récord, ayer en el Palau. :: M. MONTILLA

Edad: 38 años.
Estatura: 1,96 metros
Peso: 88 kilos.

Trayectoria en la élite: Ademar (200-2007), Valladolid (2007-2010) y Barcelona (2010).

500 partidos

1.523 goles

33 títulos de club

5 medallas

Diego Lafuente desconfía del ascendido Morvedre

:: J. L. C.

GIJÓN. «No nos fiamos del Morvedre, porque es un equipo que se está jugando la permanencia y en casa aprieta», explica Diego Lafuente, entrenador del Liberbank Gijón, que se enfrenta esta noche al conjunto levantino (20 horas, Pabellón René Marigil). El partido, correspondiente a la decimotercera jornada de la División de Honor femenina, será dirigido por los árbitros del Colegio Valenciano Cubas Martínez y López Martos.

El conjunto gijonés se encuentra en el mejor momento de la temporada. Figura cuarto en la tabla a solo un punto del tercer puesto que ocupa actualmente el Elche Mustang. Y es que el conjunto fabril ha crecido notablemente en fortaleza física y mental en cada encuentro, por lo que su moral se acrecenta. Lleva ya cinco partidos sin perder, a la espera de sumar una nueva victoria hoy en cancha saguntina para superar al citado equipo ilicitano, que hoy recibe al Granollers, para ir a la caza del nuevo líder, el Bera Bera, y el Rocasa, que es el segundo clasificado.

El preparador del Liberbank Gijón tiene gran confianza en las suyas, especialmente tras vencer el pasado sábado, en el Pabellón de La Arena, al Granollers, el equipo revelación esta temporada. Así las cosas, Lafuente asegura que sus jugadoras están muy enclufadas, porque ven que aspiramos a pelear por todos.

Del conjunto levantino destaca a la lateral Rocío Rojas, la portera Sonora Solano y la joven central asturiana Mada Fernández-Agusti, que es una de las jugadoras más brillantes del Morvedre en lo que va de temporada y tras ser hace varias semanas la jugadora MVP de la jornada.



El entrenador Diego Lafuente